

# *La province de Villa Clara célèbre le Jour de la Rébellion Nationale*

---



Remedios, 24 juillet (RHC).- La ville de Remedios a été le siège hier du meeting central de la province de Villa Clara à l'occasion du 62e anniversaire des attaques contre les casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, toutes deux dans l'Est de notre pays, le 26 juillet 1953.

Julio Lima Corzo, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et son premier secrétaire dans cette province, a évoqué ces épopées réalisées par le groupe de jeunes de la Génération du Centenaire, qui, avec leur action exemplaire n'ont pas laissé mourir les idées patriotiques de notre Héros National José Martí.

Il a signalé que 62 ans après cette épopée, les Cubains rendent hommage aux héros et aux martyrs en défendant les acquis de la Révolution et en faisant avancer les tâches complexes des moments actuels.

Julio Lima Corzo a félicité les habitants de Villa Clara pour les efforts réalisés sur les différents fronts de l'économie et des services, notamment dans la production d'aliments, dans la production de sucre, dans l'agriculture, dans la santé, dans l'éducation, dans la culture et dans d'autres domaines.

Il a mis l'accent sur l'apport important des habitants de la ville de Remedios qui ont valu à leur ville d'être choisi comme siège du meeting provincial pour le Jour de la Rébellion Nationale, après avoir réalisé et fait avancer les tâches pour le 500e anniversaire de la 8e ville fondée par les conquistadors espagnols le 24 juin 1515.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63795-la-province-de-villa-clara-celebre-le-jour-de-la-rebellion-nationale>



**Radio Habana Cuba**